



DIE POSAUNE

Chinesischer Minister lobt Putin für „Förderung des Weltfriedens“

- Peter van Halteren
- [21.04.2023](#)

Der chinesische Verteidigungsminister Li Shangfu gratulierte dem russischen Präsidenten Wladimir Putin während eines Treffens mit Putin und dem russischen Verteidigungsminister am 16. April zur „Förderung des Weltfriedens“.

Präsident Putin, Sie sind eine außergewöhnliche Führungspersönlichkeit, die vom russischen Volk sehr geliebt wird und einen wichtigen Beitrag zum Weltfrieden leistet. Sie haben Russland wieder groß gemacht. Ich spreche Ihnen hiermit meine tiefste Bewunderung aus.
– Li Shangfu

To translate what the Chinese minister of defense is saying: Dear President Putin, you are an extraordinary leader deeply loved by the Russian people, with important contribution to world peace. You've made Russia great again. I hereby express my deepest admiration. <https://t.co/hkaCkXiXYG>

— Jing Gu (@gujingc) [April 18, 2023](#)

Der Besuch Lis in Russland ist der erste eines chinesischen Verteidigungsministers seit Beginn des Ukraine-Krieges. Seit der Invasion im Februar 2022 ist China Russlands wichtigster Unterstützer. Li erklärte weiter, dass China bereit sei, „die strategische Kommunikation zwischen den beiden Streitkräften weiter zu stärken“, so der staatliche Fernsehsender China Central Television.

Friedensförderung? Die Äußerungen Lis zeigen den krassen Gegensatz zwischen Pekings Haltung gegenüber Putin und der des Westens. Während China Putin immer wieder lobt und sich bemüht, seine Beziehungen zu Russland zu stärken, haben die USA und ihre Verbündeten Russland wegen seines Krieges gegen die Ukraine, dem Zehntausende zum Opfer gefallen sind, scharf verurteilt und mit Sanktionen belegt. Putin wird vom Internationalen Strafgerichtshof gesucht, weil er angeblich ukrainische Kinder nach Russland deportiert hat. Er ist der letzte Mensch, den ein aufmerksamer Beobachter als Förderer des Weltfriedens ansehen würde.

Bei einem Treffen zwischen den Staats- und Regierungschefs beider Länder im März erklärte der chinesische Generalsekretär Xi Jinping Putin, dass „China die Beziehungen zu Russland sehr schätzt“. Bei diesem Treffen versuchte China, sich als Friedensstifter in dem Krieg aufzuspielen, indem es einen vagen 12-Punkte-Friedensvorschlag vorstellte. Putin begrüßte den Plan ironischerweise als „Grundlage für eine friedliche Beilegung“, griff aber weiterhin die Ukraine an. China und Russland sind eindeutig mehr daran interessiert, ihre Beziehungen aufrechtzuerhalten, als den Weltfrieden zu fördern.

Prophezeite Partner: In der Bibel wird ein Bündnis zwischen Russland und China prophezeit, das genau das Gegenteil von Weltfrieden bewirken wird. Wenn Sie mehr erfahren möchten, lesen Sie [„Russland Verbündet sich mit China“](#).